

L'ancien Premier ministre, sénateur de la Vienne et président de l'AGENCE TOURISTIQUE DE LA VIENNE / T : 05.49.37.48.58 (siège à Potiers/86) a annoncé vendredi dernier que le projet de création de l'Institut de la gastronomie Joël Robuchon à Montmorillon rentrait dans sa phase de finalisation. Monsieur Raffarin s'est envolé samedi pour Pékin et Tokyo afin de conclure des accords financiers pour la concrétisation du projet. Selon le sénateur, le projet sera entièrement financé par des fonds privés. Il s'agirait de la 1ère école de cuisine du célèbre chef. www.tourisme-vienne.com